

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Aux Gunners la FA Cup 2020, à Aubameyang la postérité

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

Il a eu quelques soucis pour s'en saisir, mais Pierre-Emerick Aubameyang, après avoir porté son équipe, a bien fini par brandir, le premier, le trophée de la coupe d'Angleterre remportée par Arsenal FC, samedi au stade Wembley. Mieux, l'attaquant gabonais restera l'homme du quatorzième sacre des Gunners (un record devant Manchester United qui en compte douze, et le tandem Chelsea-Tottenham avec huit titres chacun) dans la doyenne des compétitions de football dans le monde.

Après un doublé victorieux en demi-finale contre Manchester City (2-0), PEA a confirmé son réveil contre les cadors de l'élite anglaise.

Alors que son équipe était rapidement menée, après un but de l'Américain Christian Pulisic (5e

minute), dans une affiche et un résultat similaires à la finale de 2017, Aubameyang, qui est devenu le premier joueur africain à porter le brassard de capitaine en finale de FA Cup, a inscrit un nouveau doublé face à Chelsea sur la même pelouse que face aux Citizens.

La panthère gabonaise a rugi une première fois en égalisant sur un penalty (28e) qu'il a lui-même obtenu, suite à une faute de César Azpilicueta.

Après avoir pris à contre-pied le portier Willy Caballero, Aubameyang a remporté un second duel devant le gardien du temple des Blues. Quand, décalé par Nicolas Pépé, après une percée d'Hector Bellerin, il a mystifié Kurt Zouma et inscrit d'une subtile pichenette du pied gauche le but qui, en plus de la FA Cup 2020, a parallèlement assuré à Arsenal une place en Ligue Europa la saison prochaine.

Au terme d'une saison au cours



Photo: DR

**Après avoir crucifié Willy Caballero et Chelsea, Pierre-Emerick Aubameyang a offert à Arsenal la FA Cup 2020.**

de laquelle il aura marqué 29 buts en 44 matches, toutes compétitions confondues, Aubameyang, qui a remporté au moins un trophée avec ses trois derniers clubs, l'AS Saint-Etienne (coupe de la Ligue 2013), le Borussia Dortmund (coupe d'Allemagne 2017) et

Arsenal donc, se trouve plus que jamais en position de force pour obtenir ce qu'il souhaite : soit un départ vers une destination plus prestigieuse, soit une prolongation de son contrat, aux conditions exigées par un joueur que Mikel Arteta, le manager espagnol des Gunners, souhaite

absolument conserver.

En attendant, Aubameyang a rejoint à 31 ans, Ian Wright et Thierry Henry ou le Néerlandais Robin Van Persie, ses illustres prédécesseurs des temps modernes à la pointe de l'attaque des Gunners et décisifs en finale de la FA Cup.

## Kanga: " Mon objectif est de jouer cette saison la C1"

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

L'INTERNATIONAL gabonais est de retour en Serbie. En effet, Guelor Kanga a signé, vendredi dernier, un contrat de trois ans avec son ancien club, l'Étoile rouge de Belgrade. À la grande satisfaction du coach Dejan Stankovic. "Kanga est un énorme renfort pour notre équipe. Nous savons ce qu'il peut apporter sur le terrain. Et espérons qu'il continuera là où il s'était arrêté lors de son premier passage au club et qu'il sera encore meilleur. C'est à moi de l'accueillir et de l'aider à s'intégrer le plus rapidement possible", a fait savoir ce dernier.

Interrogé par notre Rédaction sur les raisons de ce retour,

le joueur nous a expliqué que "mon objectif était de rester à Prague. Malheureusement le directeur sportif du Sparta, M. Rosick a tout fait pour que je ne prolonge pas. Malgré cette situation, le club m'a proposé un contrat d'une saison. Je n'étais pas d'accord. L'Étoile rouge m'a fait des propositions concrètes, je n'ai pas hésité une seule seconde ". Mieux, le médian gabonais rêve d'Europe. Il nous l'a clairement fait savoir en ces termes: " L'objectif premier est de passer la phase des préliminaires. Car, au finish, mon objectif est de jouer cette saison la Ligue des champions".

À noter que Guelor Kanga a touché au passage une prime à la signature d'un montant de 350 mille euros (environ 230 millions de francs).

## Aaron Boupendza viré de Bordeaux

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

Le "mariage" entre les Girondins de Bordeaux et Aaron Boupendza, scellé en 2016, sur les bords de la Garonne, a pris fin vendredi dernier. En effet, après avoir été mis à pied à titre conservatoire le 20 juillet dernier, suite à un comportement inapproprié, les dirigeants bordelais, de commun accord avec le joueur gabonais, ont décidé de se séparer à l'amiable. Ce, afin d'éviter une interminable bataille devant les Prud'hommes. " Compte tenu des explications fournies et de l'attitude très professionnelle manifestée par le joueur depuis la reprise, les deux parties se sont rencontrées et ont décidé d'un commun accord de mettre un terme à leur collaboration ", indique le communiqué "diplomatique" du club bordelais.



Photo: D.R

**Après son départ de Bordeaux, le plus dur pour Boupendza sera de trouver un nouveau club.**

Indiscipliné notoire, Aaron Boupendza, alors en prêt à Pau, lors de la saison 2017-2018, avait été sanctionné par son président de l'époque, Bernard Laporte-Fray, pour avoir raté une mise au vert sans prévenir personne. Ce jour-là, le président de Pau FC avait déclaré: " Il a toutes les capacités pour devenir un grand joueur, mais ça passe par un travail sur soi ". Mal-

heureusement pour lui, ce travail intérieur n'a pas été effectué.

Il quitte donc, sans doute avec regret, une équipe bordelaise, qui a vu passer au fil des ans, la formidable génération des Trésor, Rohr, Giresse, Tigana, Dropsy, Papin, Cantona, Deschamps, Lizarazu, Zidane...

Le plus dur pour lui sera de trouver très rapidement un club.